



Cientos de motocicletas invaden las instalaciones de Marina Benicarló. La concentración estaba enmarcada dentro de las actividades organizadas por el Moto Club de Benicarló.

No deja de ser sorprendente comparar la fibra de las embarcaciones con el metal de cientos de motos; más de 600, las que reunió el Moto Club Benicarló en las instalaciones de Marina Benicarló con motivo de su tradicional concentración de fallas. Tampoco resulta extraño que

cada vez más, empresas, particulares y asociaciones, incluyan en su visita el entorno privilegiado del puerto. Se trata de un lugar único, donde la proximidad de las embarcaciones y el mar, unido a la gran oferta de ocio, permiten al visitante sentir sensaciones de tranquilidad en un entorno más que apto para reunir y dejar un buen sabor de boca. En este caso, el esfuerzo del Moto Club Benicarló, hizo posible que después de un recorrido por la población, los asistentes a la concentración fallera, pudieran conocer y relajarse en las instalaciones de Marina Benicarló. Moteros de toda España, gracias a las gestiones de la entidad motera, acercaron la fiesta de las fallas y nuestra población. Gracias por el esfuerzo y ánimo.